



Harfuch gasta 1.6 mdp en Facebook, en solo dos semanas; Clara Brugada usa páginas que simulan ser medios

Diecinueve páginas de Facebook registraron en tres meses un pago de 1.6 millones de pesos en anuncios en Facebook para promover al exsecretario de Seguridad capitalino Omar García Harfuch de cara a la definición de candidaturas para el gobierno de la Ciudad de México.

Mientras que en el caso de Clara Brugada, quien ha sido promovida con decenas de pintas de bardas en la capital además de anuncios espectaculares, se detectaron 15 páginas que han pagado 213 mil 660 pesos en publicidad, un gasto mucho menor, aunque todas ellas simulando ser medios de comunicación.

Este tipo de operación, detectada también en la promoción de aspirantes de Morena a la candidatura presidencial, incurre en lo que Meta denomina “comportamiento inauténtico coordinado”, de dar una identidad falsa para manipular el debate, violando así los lineamientos de la red social.

Hasta el momento, El Sabueso no ha detectado anuncios pagados en dicha red de Meta a favor del exsubsecretario de Salud Hugo López-Gatell, Miguel Torruco o Ricardo Peralta.

El gasto ubicado a favor de Harfuch y Brugada se dio entre julio y el 27 de septiembre, es decir, comenzó antes del iniciara formalmente el procedimiento interno de Morena para elegir a su virtual candidato en la capital del país, y ninguno de las aspirantes ha reconocido como propia esta contratación de anuncios.

Once páginas de las diecinueve también promovieron a Mara Lezama, gobernadora de Quintana Roo, con anuncios por 191 mil 500 pesos; Ana Patricia Peralta, Presidenta municipal de Benito Juárez, Cancún, con 156 mil 299 pesos, y Ricardo Sheffield, Procurador Federal del Consumidor y virtual aspirante a la gubernatura de Guanajuato, con 124 mil pesos.

Las cuentas Defendiendo la Democracia Juntos y Defendiendo La Democracia – Avancemos Juntos utilizaron el mismo correo para registrarse en la biblioteca de anuncios de Meta: info@defendiendolademocracia.mx. Defendiendo La Democracia-Avancemos pautó en 2020 y 2021 con los nombres Agencia Noticias Guerrero y Reginaldo Sandoval, diputado del PT.

<https://www.animalpolitico.com/verificacion-de-hechos/te-explico/paginas-facebook-promueven-harfuch-brugada>